## Fahrbrevet für 14 Gespannfahrer

## PFERDESPORT. Zum

fünften Mal organisierte der Gespann-Fahrverein Rheintal unter der Leitung von Hans Fuster (Rebstein) einen Fahrbrevet-Kurs für Gespannfahrer.

Nach dreimonatigem interessantem Lehrgang konnten die 14 Teilnehmer am Samstag zur Prüfung antreten. Trotz Nervosität hielt die durchwegs gute Stimmung während des Kurses auch am Prüfungstag an. Die Richter freuten sich über den professionell durchgeführten Kurs – der Buachahof von Irene und Jonny Hutter in Diepoldsau bot eine ausgezeichnete Infrastruktur.

Dank guten Leistungen wurde die Fahrbrevet-Überreichung am Abend zu einem fröhlichen Anlass für die 14 neuen Gespannfahrer Karin Benz (Altstätten), Bea Brechbühl (St. Gallen), Paul Dietsche (Berneck), Evelyne Eugster (Diepoldsau), Rainer Gerschwiler (Diepoldsau), Antonia Hutter (Widnau), Franziska Hutter (Diepoldsau), Jonny Hutter (Diepoldsau), Augustin Hutter (Diepoldsau), Stefan Hutter (Diepoldsau), Christian Kröpfl (Oberriet), Natalie Leuzinger (Buchs), Gabi Segmüller (Rebstein) und Jessica Wohlwend (St. Gallen).

Der Gespann-Fahrverein Rheintal gratuliert den frisch brevetierten Fahrern herzlich und bedankt sich bei Irene und Jonny Hutter für die grosszügige Bereitstellung ihrer ausgezeichneten Infrastruktur auf dem Buachahof in Diepoldsau. (pd)

Informationen über einen nächsten Kurs für angehende Gespannfahrer/ -innen erteilt Hans Fuster, Telefon 0717773234.



Bild: pd

14 Gespannfahrer wurden am Samstag brevetiert.